
Colaboradores

CARMEN ELEJABEITIA TAVERA

Licenciada en Filosofía por la Universidad Complutense de Madrid, es desde 1975 miembro activo del Equipo de Estudios (EDE), colectivo de profesionales dedicados a la investigación social, espacio donde ha dirigido una buena parte de las investigaciones realizadas, específicamente las relacionadas con la educación y con la problemática de las mujeres, y participado en cuantas actividades ha desarrollado el equipo, en concreto y actualmente los sistemas estadísticos de flujos de inserción en la vida activa.

ISABEL GRANA GIL

Licenciada en Filosofía y Letras, Sección Pedagogía en la Universidad de Málaga, donde es profesora, desde 1989. Su labor docente se centra en la Historia de la Educación en Andalucía de la que es Profesora Titular desde 1997, que combina con la de Educación y Trabajo de las Mujeres en la España Contemporánea, de cuya docencia lleva haciéndose cargo desde sus inicios en los nuevos planes de estudio a mitad de los años 90. Entre sus publicaciones destacan El Real Colegio Náutico de San Telmo de Málaga, y la Escuela de Industria, de Comercio y Náutica, ambos publicados por la Universidad de Málaga, así como diversos artículos y comunicaciones a congresos. Actualmente está preparando un libro en el que se analiza la bibliografía existente sobre la Historia de la Educación en Andalucía.

CECILIA ALBERT VERDÚ

Nacida en 1964, Master en Economía de la Educación y del trabajo por la Universidad Carlos III de Madrid y Doctora en Economía por la Universidad de Alcalá. Primer Premio Nacional de Investigación educativa (1996). En la actualidad es Profesora Titular en

la Universidad de Alcalá y autora de diversos trabajos de investigación sobre economía laboral y economía de la educación. Autora del reciente libro: La Demanda de educación superior en España: 1977-1994.

M^a DEL PILAR ALMOGUERA SALLENT

Profesora Titular de Geografía Humana, es premio extraordinario por la Universidad de Sevilla. Directora, desde 1989, del grupo de investigación “Demografía y Sociedad, análisis urbanos y territoriales”, es autora de diversos libros y artículos publicados en revistas especializadas. Representante científica en el consejo permanente del Grupo de Población de la Asociación de Geógrafos Españoles, ha sido galardonada con el I Premio de Investigación Ciudad de Sevilla. En la actualidad, lleva a cabo sus tareas docentes e investigaciones en el Departamento de Geografía Humana de la Universidad de Sevilla.

MARÍA JOSÉ VÁZQUEZ CUETO

Licenciada en Ciencias Exactas por la Universidad de Sevilla en 1978. Diplomada en Ciencias Empresariales por la Universidad de Sevilla en 1981. Licenciada en Ciencias Económicas y Empresariales, en la especialidad de “Métodos cuantitativos para la Empresa”, por la Universidad Autónoma de Madrid, en 1982. Doctora en Ciencias Económicas por la Universidad de Sevilla. Profesora de la Universidad de Sevilla, en la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales, desde 1978. Catedrática de Universidad en el Área de Economía Aplicada desde 1993. Colaboradora del Instituto de Estadística de Andalucía, y del Instituto Nacional de la Mujer. Autora de más de 20 Comunicados en Congresos Nacionales e Internacionales, sobre la problemática de la mujer en sus aspectos sociales y económicos.

M^a ISABEL MARTÍNEZ MARTÍN

Licenciada en Ciencias Económicas por la Universidad de Alcalá de Henares. Cursó el Master en Análisis Económico y Hacienda Pública del Instituto de Estudios Fiscales y en la actualidad desempeña las labores de Directora del Área de Economía Laboral en el Centro de Estudios Económicos de la Fundación Tomillo. Ha publicado artículos y libros sobre temas laborales, en colaboración con otros investigadores del Centro y externos, y ha dirigido numerosos proyectos de investigación sobre temas laborales y de política social, encargados por instituciones públicas regionales, nacionales y europeas.

ELIZABETH VILLAGÓMEZ MORALES

Doctora en Ciencias Económicas por la Universidad de Alcalá. Cursó la Licenciatura en la Universidad Autónoma Metropolitana-Azcapotzalco de la Ciudad de México y un Diploma de Posgrado en Desarrollo Económico Cuantitativo de la Universidad de Warwick, Reino Unido. Ha trabajado para distintos organismos del gobierno mexicano como analista y jefe de proyectos, y a partir de 1990 su actividad ha estado centrada en la docencia e investigación. Actualmente dirige proyectos de investigación sobre temas laborales y de política social, encargados por instituciones públicas regionales, nacionales y europeas.

MARÍA JESÚS HERNÁNDEZ ORTIZ

Catedrática de Organización de Empresas en la Universidad de Jaén. Directora del Departamento de Administración de Empresas, Contabilidad y Sociología de la Universidad de Jaén. Profesora de Economía de la Empresa en la Facultad de Ciencias Sociales y Jurídicas. Línea de Investigación. Gestión de pequeña y mediana empresa.

ELIA GARCÍA MARTÍ

Doctora en Ciencias Económicas y Empresariales por la Universidad de Jaén. Profesora del Departamento de

Administración de Empresas, Contabilidad y Sociología de la Universidad de Jaén. Línea de Investigación: sociedades cooperativas, estructura organizativa y profesionalización de su gestión.

ROCÍO MARTÍNEZ JIMÉNEZ

Licenciada en Ciencias Económicas y Empresariales por la Universidad de Jaén. Profesora del Departamento de Administración de Empresas, Contabilidad y Sociología de la Universidad de Jaén. Líneas de Investigación: empresa familiar, mujer en la empresa.

ELISA SIERRA HERNÁIZ

Profesora ayudante de Derecho del Trabajo y de la Seguridad Social de la Universidad Pública de Navarra. Doctora en Derecho desde 1998 con la Tesis “Tratamientos preferenciales en el empleo: la acción positiva” y publicada en 1999 bajo el Título “La acción positiva y empleo de la mujer” por el Consejo Económico y Social. Ha realizado distintas estancias de investigación en el extranjero en las Universidades de Génova (Italia), Universidad de Oxford (Inglaterra), Yeshiva University (Nueva York, EE.UU.), Université des Sciences Sociales (Toulouse, Francia) y Universidad de Bari (Italia). Su trayectoria investigadora se ha centrado principalmente en la igualdad de oportunidades de la mujer en el empleo y en la prevención de riesgos laborales.

TERESA JIMÉNEZ VILCHEZ

Licenciada en Filosofía y Letras por la Universidad de Granada. Concejala, Teniente de Alcalde y portavoz del grupo municipal socialista en el Ayuntamiento de Lanjarón de 1991 a 1999. Secretaria de participación de la Mujer de la Comisión Ejecutiva Provincial del PSOE-A de Granada desde 1996. Delegada de Educación en Granada de abril de 1999 a enero de 2000. Elegida parlamentaria andaluza en las elecciones de marzo de 2000, donde coordinó el área de educación del grupo parlamentario socialista y formó parte de las Comisiones de Infraestructura y Mujer. Desde mayo de 2000 es Directora del Instituto Andaluz de la Mujer.